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Las ferias en la 
actualidad están peor 

programadas y  resultan 
mucho más caras

U no de los mayores 
fallos de la actual 
organización de 
las ferias radica en 

su prolongación, lo que se 
realiza con demasiada pre
mura, para justificar esta 
opinión, basta con remon
tarnos a mayo pasado, cuan
do se entregaba el programa 
ferial el mismo día en que se 
iniciaban las ferias”. Con es
ta frase, de Javier Corrocha- 
no Moreno, comenzaba sus 
exposiciones cuando le 
transmitimos los deseos de 
que se manifestase sobre las 
ferias en Talavera para Me
seta como miembro de la 
oposición y conocedor de 
ediciones anteriores, cuan
do su partido gobernaba en 
el Ayuntamiento.

En la comparación que 
pedimos hiciese sobre unos 
y otros tiempos en las orga
nizaciones feriales, estable
ce con rotundidad una pri
mera matización que deja al 
descubierto errores actua
les: “según ya fue denuncia
do en un pleno extraordina
rio, las ferias en la actuali
dad están peor programadas 
y vienen a resultar mucho 
más caras”. Y basa con reali
dades sus argumentaciones: 
“en cuanto a la pésima orga
nización, es certificación de 
la misma el observar como 
se alteran y suprimen actos 
programados; referido a los 
dineros que se malgastan, lo 
demuestra como se “caen” 
figuras anunciadas, como 
los casos de Paloma San Ba
silio en mayo y los Hombres 
G, en las actuales, y en am
bas ocasiones por faltas pre
supuestarias, o lo que es lo 
mismo, improvisación en la 
programación que se realiza 
a la ligera y sin estudio y fun
damento”.

“Verbeneros”
“Es curioso que, lo que tanto 
criticaron, gestos cuantiosos 
y programas muy “verbene
ros”, sean ahora verdadera
mente cuando se cae en es
tos defectos. Se malgastan 
cantidades muy importantes 
y, nunca, las atracciones lle
gan a la categoría que los di
neros invertidos deberían 
merecer. Definitivamente: 
son caras y se echa a faltar la 
presencia de figuras estela
res, que se podrían conse
guir con esas cantidades”.

Javier Corrochano, en este 
pasaje ha dejado sentado que 
no se pueden comparar ac
tuaciones, dado que de hacer
lo, el balance sería favorable a 
las anteriores gestiones.

Se dan otros puntos en los 
que Javier Corrochano quie
re hacer particular hincapié 
dado lo escaso que resultan 
los actos que se dan en estas 
parcelas. Concretamente 
cuestiona lo que se oferta en 
Deportes y Cultura. Referi
do a Deportes, dijo: “son 
muchos los aspectos pun

tuales que se podrían citar 
en este sentido, pero para no 
hacer exhaustiva la exposi
ción, basta con referirse al 
Concurso Hípico de Saltos, 
que ahora no se da. Concre
tamente en este sentido se 
me podrá responder con los 
impedimentos que suponen 
la peste equina, pero no es
taba previsto antes de pro
ducirse esta enfermedad y, 
en mayo que no la había, 
tampoco se programó. Y es
to era algo que atraía a una 
gran cantidad de público”.

En otro sentido, mostró 
otros defectos que se dejan 
sentir en cada ocasión, tanto 
en mayo como en septiem
bre: “los pregoneros han 
descendido tanto, o más, 
que otros aspectos de las fe
rias. Aquí, nadie puede ne
gar que antes alcanzaban 
una mayor calidad y renom
bre, que les venían a conferir 
las personalidades que in
tervenían en los mismos”.

Menos ingresos
No escapó a la crítica de Ja
vier Corrochano el aspecto 
económico, referido a ingre
sos, porque en cuanto a gas
tos ya queda fielmente refle
jado su sentir. En lo concer
niente a los ingresos, sen
tenció: “la nueva modalidad 
en la adjudicación de pues
tos en el ferial ha supuesto 
una fuerte pérdida para las 
arcas municipales, con el 
contrasentido de que ello no 
revierte beneficio alguno en 
el usuario ciudadano, que ha 
de pagar los mismos precios 
en los billetes de cualquiera 
de ellas que los que se regi
rían si se subastasen los es
pacios y alcanzasen precios 
muy superiores. Así que me
nos ingresos y el mismo gas
to para el ciudadano, lo que 
es un contrasentido que a 
nadie viene a beneficiar, a 
no ser a los propios ferian
tes”.

Como se puede apreciar, 
en todos los sentidos consi
dera Javier corrochano que 
las ferias han decaído, que 
han perdido identidad y que 
se programa deprisa y mal. 
Es su apreciación, pero que 
fundamenta con argumen
tos válidos.

Para finalizar, cuestiona
mos a este concejal socialis
ta si considera que se da una 
menor alegría en las ferias. 
Responde: “la alegría es algo 
consustancial con la gente. 
Son ellos, y sus deseos de di
vertirse los que elevan o 
menguan las alegrías y los 
que la llevan al ferial. En 
muchas ocasiones el público 
“pasa” de organizaciones 
oficiales y se divierte por su 
cuenta. Piensan que están 
en su feria y se gastan sus di
neros, aunque luego recapa
citen en que. algo más, o mu
cho más por mejor decir, se 
les podía haber ofertado”.
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